

ZU BEGINN | AT THE BEGINNING

Gleich zu Beginn servieren Ihnen zur Begrüßung einen Korb mit gemischten Brötchen und frischem Brot, Allgäuer Fassbutter, Marmelade sowie einem Glas Demeter-Äpfelsaft vom Obsthof Brugger aus Fischbach.

Right at the beginning, you will be served a welcome basket with mixed rolls and fresh bread, Allgäu barrel butter, jam and a glass of Demeter apple juice from the Brugger fruit farm in Fischbach.

PAKETE | PACKAGES

Großes Frühstück Large breakfast	22,00
Kontinentales Frühstück Continental breakfast	12,00
Kinderfrühstück (7-13 Jahre) Children's breakfast (7-13 years)	11,00
Für die ganz Kleinen (0-6 Jahre) For the very young (0-6 years)	0,00

KAFFEESPEZIALITÄTEN | COFFEE SPECIALTIES

Unser Kaffee wird von der Rösterei Hensler auf der Lindauer Insel geröstet. Kaffee- und Espressobohnen sind bio- und Fair Trade zertifiziert.

Our coffee is roasted by the roastery Hensler on the island of Lindau. Coffee and espresso beans are certified organic and fair trade.

Espresso Espresso	2,80
Doppelter Espresso Double Espresso	3,80
Espresso Macchiato Espresso Macchiato	3,00
Café Crème Café Crème	3,00
Cappuccino Cappuccino	3,40
Latte Macchiato Latte Macchiato	3,80
Milchkaffee Large White Coffee	4,80

TEEAUSWAHL | TEA SELECTION

Wir servieren ausschließlich offene Tees in Kannchen in Bioqualität, die wir von Sonnentor aus Österreich beziehen.

We serve only open teas in pots of organic quality, which we purchase from Sonnentor in Austria.

Earl Grey Darjeeling Assam Rooibos	4,50
Grüner Tee Green Tea Früchtetraum Fruit dream	4,50
Pfefferminze Peppermint Kamille Camomile Ingwer Energie Ginger Energy	4,50

WEITERE HEISSGETRÄNKE | HOT BEVERAGES

1 Tasse heiße Schokolade (bio, fair trade)	3,20
--	------

1 cup of hot chocolate (organic, fair trade)	
1 Glas heiße Milch mit Honig 1 glass of hot milk with honey	3,20
1 Glas heiße Zitrone 1 glass of hot lemon	3,20

KALTGETRÄNKE | COLD DRINKS

1 Glas Saft 0,2l 1 glass of juice 0,2l	3,30
1 Glas Bio-Tierwohlmilch 0,2l 1 glass of organic milk 0,2l	2,40
1 Glas kalte Schokolade (bio, fair trade) 1 glass of cold chocolate (organic, fair trade)	3,20
1 Glas Buttermilch 0,2l 1 glass of buttermilk 0,2l	2,50
1 Flasche Mineralwasser 0,25l 1 bottle of mineral water 0,25l	2,90

AUFGESCHNITTEN | SLICED

Auswahl von regionalen Käsesorten Selection of regional cheeses	7,00
Auswahl von Wurstaufschnitt und Schinken Selection of cold cuts and ham	7,00
Gemischter Aufschnitt Mixed cold cuts	7,00

BROTAUFSTRICHE | BREAD SPREADS

1 Portion Fassbutter aus Bodnegg Barrel butter	0,80
1 Portion Bio-Schokoladenaufstrich Chocolate spread	1,00
1 Portion Frischkäse Fresh cheese	1,00
1 Portion Bodensee-Honig Lake Constance honey	1,00
1 Portion hausgemachter Brotaufstrich Homemade bread spread	2,00
1 Portion Fruchtaufstrich aus Meersburg Fruit spread	1,00

EIERSPEISEN | EGG DISHES

Gekochtes Ei Boiled Egg	1,60
1 x 2 Rühreier oder Spiegeleier mit Speck oder Schinken 1 x 2 Scrambled eggs or fried eggs with bacon or ham	4,90

BROTAUSWAHL | SELECTION OF BREAD

Weg von Industrieware und Fertigmischungen hin zu Natursauerteig und Handwerk. Nach dem Credo führen Fabian und André Kloos ihre Backstube. Wir bekommen täglich frische Semmeln, Brot und Baguette aus der Bäckerei in Stockerholz.

Away from industrial goods and ready-mixes towards natural sourdough and craftsmanship. Fabian and André Kloos run their bakery according to this credo. We get fresh rolls, bread and baguettes from the bakery in Stockerholz every day.

Gemischter Brotkorb (2 Brötchen, 2 Scheiben Brot) Mixed bread basket (2 rolls, 2 slices of bread)	4,50
1 Hefengebäck 1 Yeast pastry	2,20
1 Croissant 1 Croissant	2,70

OBST & MÜSLI | FRUIT & CEREALS

Bircher Müsli mit frischen Früchten Bircher Müsli with fresh fruits	klein small 4,50	groß large 6,50
Obstsalat pur oder mit Joghurt Fresh fruit salad, plain or with yoghurt	klein small 4,50	groß large 6,50

UNSERE LIEFERANTEN | OUR SUPPLIERS

Als Unterstützer von Slow Food bemühen wir uns selbstverständlich bestmöglich darum, den Leitsatz „Gut. Sauber. Fair.“ Tagtäglich zum Leben zu erwecken. Bei der Auswahl unserer Produkte und der Lieferanten betrachten wir immer die Perspektiven der Qualität, der Vertrauenswürdigkeit der Produzenten sowie die Nähe zu unserem Standort. Und das bedeutet natürlich auch: gute Produkte können nicht billig sein! Anbei finden Sie eine kleine Auswahl unserer Lieferanten.

As a supporter of Slow Food, we naturally do our best to uphold the guiding principle "Good. Clean. Fair." to life every day. When selecting our products and suppliers, we always consider the perspectives of quality, the trustworthiness of the producers as well as the proximity to our location. And of course that also means: good products cannot be cheap! Enclosed you will find a small selection of our suppliers.

Demeter-Ziegenkäse „Natürlich vom Höchsten“, Deggenhausertal, Käserei Bauhofer, Bodnegg

Demeter-Schafskäserei, Langenburg, Demeter-Käserei Heggelbach, Herdwangen

Fairfleisch, Überlingen, Obsthöfe Fahr, Fischbach und Pflughaar, Markdorf

Allgäu-Milch, Altusried, Gemüsehöfe von WIR Bio-Power-Bodensee, Reichenau und Hörli

Adams Garten Marmeladen, Meersburg,

HOTEL
MAIER


GUTEN MORGEN!
GOOD MORNING!

FRÜHSTÜCKSGLÜCK | BREAKFAST HAPPINESS

Wir lieben serviertes Frühstück: man verbringt gemeinsam Zeit am Frühstückstisch, frisch zubereitete Speisen, kein Anstehen in der Schlange am Büffet. Daher servieren wir auch Ihnen gerne das Frühstück an Ihrem Tisch. Fühlen Sie sich frei, Ihre persönliche Auswahl zu bestellen. Gerne können Sie auch Gerichte oder Bestandteile nachordern.

We love served breakfast: you spend time together at the breakfast table, freshly prepared food, no waiting in line at the buffet. Therefore, we are also happy to serve breakfast at your table. Feel free to order your personal selection. You are also welcome to reorder dishes or components.

SO FUNKTIONIERT ES | THIS IS HOW IT WORKS

Wenn Sie Übernachtungsgast sind und das Frühstück bei Ihrer Zimmerreservierung bereits dazugebucht haben, legen Sie einfach los. Ansonsten können Sie gerne das Frühstücksangebot komplett auswählen oder sich einzelne Komponenten bestellen.

If you are an overnight guest and have already booked breakfast with your room reservation, just get started. Otherwise, you are welcome to choose the breakfast offer completely or order individual components.